



Stadtverwaltung Plauen

Herr Oberbürgermeister
Steffen Zenner

Plauen, 24.03.2022

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt den Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, für Studenten der Berufsakademie Plauen auf dem Neustadtplatz 25 – 30 Pkw-Stellplätze zu kennzeichnen, die mit einem „Studententicket“ genutzt werden können. Die Verordnung der Stadt Plauen über die Erhebung von Parkgebühren (Parkgebührenverordnung) ist dabei zeitnah anzupassen. Die monatliche Gebühr je Stellplatz wird mit 10 € erhoben.

Neue Parkmöglichkeiten sind im April umzusetzen und mit den Verantwortlichen der BA Plauen abzustimmen.

Begründung:

Mit Baubeginn der Caravanstellplätze am Gerberplatz sind Pkw-Stellplätze weggefallen, die bisher von Studenten der BA Plauen zum Parken genutzt werden konnten.

Um die Attraktivität und Mobilität des Bildungsstandortes zu erhalten und zu verbessern, ist die Bereitstellung neuer Parkmöglichkeiten ein wichtiger Bestandteil. Hier sollte die Stadt Interesse haben, diese Wertigkeit zu erhalten. Sowohl Studenten als auch Praxispartner ziehen bei ihrer Auswahl die Parksituation mit in die Findung ein.

Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender